

# *La importancia de la investigación en estudiantes de Educación Superior*

ROSY LEÓN DE VALERO

Académica Facultad de Educación Universidad de Las Américas

Es esencial que desde el comienzo de la carrera los alumnos se involucren en actividades de investigación, ya que les brinda la oportunidad de adquirir habilidades y competencias necesarias para su desarrollo académico, profesional y personal.

El estudiante perteneciente a la Educación Superior debe poner en práctica diversos ejercicios de investigación en diferentes asignaturas de la etapa universitaria. Así, tendrá facilidad en el desarrollo de habilidades cognitivas, tales como el pensamiento crítico, capacidad analítica, eficacia en la resolución de problemas, trabajo en equipo, creatividad y autonomía.

A su vez, explorará nuevas áreas de conocimiento, descubrirá intereses y pasiones, y desarrollará una mentalidad investigativa

útil a lo largo de su vida académica y profesional. Además, podrá establecer contacto con expertos afines a su carrera, participar en conferencias, publicar artículos científicos y realizar estancias en instituciones de renombre.

En tal sentido, es esencial que las universidades ofrezcan programas de apoyo, becas, tutorías y adecúen espacios para llevar a cabo proyectos de investigación. En esta línea, es fundamental que los docentes guíen y orienten a los estudiantes en el proceso investigativo, brindándoles las herramientas necesarias para llevar a cabo una pesquisa rigurosa y ética.

De esta forma, se genera un aporte en el crecimiento académico y personal de los alumnos, preparándolos para enfrentar con éxito los desafíos del mundo laboral, contribuyendo al avance en sus respectivas áreas de estudio.